## Antrag Nr. 13-O-26-0130 FDP-Fraktion

## Betreff:

Grün aus einer Hand (FDP)

## Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu berichten, wie der Stand der Planungen zu "Grün aus einer Hand" (Beschluss der Stadtverordnetenversammlung aus dem Jahr 2005) ist.

- 1. Welche Schritte wurden bisher unternommen, um diesem Ziel gerecht zu werden?
- 2. Gibt es für die Wiesbadener Bevölkerung einen Ansprechpartner, der Beschwerden über öffentliche Grünflächen annimmt?
- 3. Besteht eine Verzahnung zwischen den im städtischen Besitz befindlichen Unternehmen und dem Grünflächenamt?

Falls die Realisierung in Wiesbaden zu große Probleme bereitet, kann AKK gerne als Pilotprojekt dienen.

Mainz-Kostheim, 25.10.2013